

Realizando la preparación a desastres a través de la Cooperación Regional

- Ciudad de Pujilí, 1996 (provincia Cotopaxi).
- Ciudad de Bahía de Caráquez, 1998 (provincia Manabí).

TSUNAMIS

- Ciudad de Bahía de Caráquez, 1998 (provincia Manabí).

DESLIZAMIENTOS

- Río Pisque, 1991 (Pichincha).
- Tumbato, 1992 (Imbabura).
- Ciudad de Bahía de Caráquez, barrio El Astillero, 1992 (Manabí).
- Sector La Josefina, 1993 (Azuay).
- Ciudad de Corazón, 1994 (Cotopaxi).
- Sector Nambija, 1995 (Zamora Chinchipe).
- Sector Cañar, El Tambo, 1996 (Cañar).
- Sector Azogues, 1996 (Cañar).
- Sector Paccha, 1996 (Azuay).
- Ciudad de Piñas, 1996 (El Oro).
- Ciudad de Chaguarpamba, 1996 (Loja).
- Ciudad de Zaruma, 1996 (El Oro).
- Ciudad de Esmeraldas, 1997 (Esmeraldas).
- Ciudad de Bahía de Caráquez, barrio María Auxiliadora, 1998; barrio Olenca Santos, 1998; quebrada El Toro, 1998.
- Ciudad de Esmeraldas, 1998 (Esmeraldas).

SEQUIAS

- Provincia de Loja, 1996.

INUNDACIONES

- El Niño, 1991-1992 (provincias Guayas, Manabí, El Oro, Los Ríos, Esmeraldas, Tungurahua, Loja, Zamora Chinchipe y Galápagos).
- El Niño, 1997-1998 (en todo el Ecuador, especialmente las provincias de Manabí, El Oro, Guayas y Esmeraldas).
- Provincia de Napo, 1996 (Misahuallí, Tena, Archidona).

GRANIZADAS Y HELADAS

- Ciudad de Quito, 1999 (Pichincha).

De carácter antrópicos

INCENDIOS

- Isla Isabela, 1994 (Galápagos).
- Ciudad de Manta, 1996 (Manabí).
- Ciudad de Esmeraldas, 1998 (ruptura del oleoducto) (Esmeraldas).
- Ciudad de Quito, 1998 (caída de avión de Cubana de Aviación)(Pichincha).

PROBLEMAS AMBIENTALES

- Deforestación: Oriente, manglares en la costa, Parque Nacional Cotacachi-Cayapas, Imbabura y Esmeraldas.
- Parque Nacional Galápagos: Especies en peligro de extinción en su flora y fauna.
- Parque Nacional Podocarpus (Loja): Actividad minera.
- Parque Nacional Sangay: Derrame de petróleo en provincias orientales, Pichincha y Esmeraldas.
- Contaminación de los ríos (actividad aurífera en Zaruma y Portovelo).
- Contaminación del aire en las principales ciudades (Quito y Guayaquil).

Las principales obras de infraestructura económica están situadas en zonas de alto riesgo, circunstancia que las convierte en altamente vulnerables frente a los desastres. Y de éstas, las principales expuestas a eventos adversos son:

- Refinería de Esmeraldas.
- Refinería de Shushufindi.

Número de desastres naturales en Ecuador en el último decenio

